
令和６年11月9日（土）と１0日（日）、美濃市運動公園にお
いて美濃市総合フェアが開催されました。今年も各展示ブースの
一角に人権啓発ブースを設置し、来場者に人権啓発活動強調事項
の中から、関心のある3項目を選んでいただきました。

「アンケートに
ご協力をお願い
します。」委員
手作りの強調事
項17項目大看板
をバックに呼び
かけ、二日間で
小学生から高齢
の方まで400人
にご協力をいた
だきました。

ある男性は、真剣に考えながら「みんな大事やなあ。」またある小学生は
「学校で話し合ったよ。」と言いながら選んでいました。私たち人権擁護委
員も皆さんの関心の高さに温かい気持ちで接することができました。

市民の皆さんには、
人権擁護委員の活動
を知っていただき、
人権について関心を
深めていただく良い
機会になったと思い
ます。また、人権擁
護委員も悩みを抱え
ている人に寄り添い、
支えられる充実した
活動の必要性を改め
て感じました。

アンケートの結果は、今後の講演会や研修会の内容検討などに参考
とさせていただきます。
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